RUSSIN, VECCHI

& HEREDIA BONETTI Situación y Perspectiva

JULIO 2014

PUNTOS DE INTERÉS:

- Clima de Inversiones (1-4)
- Aspectos Económicos (5-10)
- Aspectos Políticos (11-13)
- Aspectos Legislativos (14-16)

EN ESTA EDICIÓN:

Barrick dice Beneficia a 155,000 Personas.	I
Productos que No Pagan Impuesto en Centroamérica Po-	2
Presentan Plataforma Incorporará a Colmados como	3
LIDAP Asegura RD está en momento para Agresiva	4
Interés de Deuda se Llevarán RD\$ 100,000 Millo-	5
Minería Barrick Responsa- ble del 55% del crecimiento	6
Informe BC Refleja Economía Va con Equilibrio y Em-	7
BC: Inflación Acumulada Primer Semestre fue 1.56%	8
Tasa de Cambio	
rasa de Gambio	9
El PRSC se desliga del PLD; dirigentes seguirán	10
El PRSC se desliga del	
El PRSC se desliga del PLD; dirigentes seguirán El PRSC se desliga del	10
El PRSC se desliga del PLD; dirigentes seguirán El PRSC se desliga del PLD; dirigentes seguirán Tras Cinco Meses, RD y Haiti Continúan el Dialogo de Alto	10
El PRSC se desliga del PLD; dirigentes seguirán El PRSC se desliga del PLD; dirigentes seguirán Tras Cinco Meses, RD y Haiti Continúan el Dialogo de Alto Nivel. Ban Ki-moon Ve Positiva Política Regularización de	10
El PRSC se desliga del PLD; dirigentes seguirán El PRSC se desliga del PLD; dirigentes seguirán Tras Cinco Meses, RD y Haiti Continúan el Dialogo de Alto Nivel. Ban Ki-moon Ve Positiva Política Regularización de Inmigrantes. Los Comerciantes advierten	10

vorece que el País Adopte

Reglas Fiscales.

Clima de Inversiones

1- Barrick dice Beneficia a 155,000 Personas.

Las actividades económicas de Barrick Pueblo Viejo han impactado unas 155,000 personas residentes en la provincia de Sánchez Ramirez y Monseñor Nouel, indica un estudio de la firma Analytica, que dirige la economista Jacqueline Mora.

En cantidad de personas representa el 49% de la totalidad de la población que habita en la zona. "En lo micro, el estudio revela que el impacto en las comunidades aledañas mediante la creación de empleos, en la capacitación de personas que antes no habrían tenido esta oportunidad, en la creación de nuevos negocios, en el desarrollo de pequeñas empresas y en el trabajo que hacemos junto a los gobiernos locales y los municipios; en construir y apoyar obras que las mismas comunidades de forma democrática han sido una prioridad", dijo el presidente de Barrick Pueblo Viejo, Manuel Rocha.

Los resultados de la investigación indican que en el primer año de inversión, la minera Barrick Pueblo Viejo finalizo con 474 empleados, pero que fue incrementado muy rápidamente su plantilla hasta superar los 2,000 colaboradores, en su mayoría obreros de zonas aledañas al proyecto. "esta sola empresa paso a representar en 2009 el 6.7% del empelo formal del sector minero en general, alcanzando en 2012 un 16%". Jacqueline Mora manejo muchas cifras y una parte de ellas indicia que entre 2009-2012 la minera Barrick pago remuneraciones por unos US\$150 millones, tanto por el crecimiento en el empleo como por los niveles de salarios.

Fuente: El Caribe, Martes 8 de Julio del 2014.

2- Productos que No Pagan Impuesto en Centroamérica Podrán Venderse en RD.

La RD debe buscar una solución a las situacion que se presentara el próximo año cuando los productos de zonas francas y regímenes especiales de Centroamérica podrán venderse en el mercado local, a través del DR-Cafta, sin pagar impuestos, mientras que los de la zonas francas de la República Dominicana tiene que pagar todos los impuestos.

La advertencia la hizo el experto en comercio exterior Hugo Rivera, quien sugirió que antes esa situacion se busque una solución intermedia que permita que los productos de las zonas francas dominicanas puedan ser vendidos en el mercado local descontando para el pago de impuestos el valor agregado locales que exportan a los países Centroamericanos del pago del impuesto sobre la renta y otros tributos por sus exportaciones, para que puedan competir con las zonas francas y regímenes especiales Centroamérica, que disfruten de ese tratamiento fiscal.

Fuente: El Hoy, Martes 8 de Julio del 2014.

3- Presentan Plataforma Incorporará a Colmados como Subagentes Bancarias

Los Bancos BHDLeón y la empresa Carvajal Tecnología y Servicios presentaron ayer la primera plataforma tecnológica y de servicios para subagentes bancarios. Mi Red, con la cual estiman aumentaran a 4,100 los subagentes en los próximos cuatro años, lo que permitirá elevar los niveles de inclusión financiera en el país.

Con Mi Red, las entidades financieras pueden operar a través de los comercios localizados en sectores marginados o rurales de escasos recursos, donde la banca tradicional no tiene suficiente presencia, permientodoles a los usurarios realizar operaciones tales como: remesas, depósitos, pagos de préstamos, recargas, pago de servicios, retiro de efectivo y pago y consulta de tarietas de crédito.

Fuente: El Hoy, Miércoles 2 de Julio del 2014

4- LIDAP Asegura RD está en momento para Agresiva Creación Marcas País.

Para los directivos de la Liga Dominicana de Agencias Publicitarias (LIDAP), el país está en el momento de implementar una agresiva creación de marcas país para llevarlas al mercado internacional y poder sacar ventajas de los acuerdos de libre comercio.

MES 06

Al participar en el Encuentro Económico de HOY, Claudia Montas, directora ejecutiva, Juan Mansfield, vocal, Carlos Azar, presidente y Felipe Pagés tesorero de la LIDAP, dijeron que como República Dominicana se encamina a proyectarse como un país exportador para seguir creciendo, atreves de las redes a las que pertenecen las agencias de publicidad locales se pueden desarrollar marcas, económicas. "Ya no solo podemos seguir explotando comodities, sino marcas dominicanas que se mueven en el marcado mundial, lo que es importantísimo para el desarrollo de las exportaciones" afirmó Mansfield

Fuente: EL Hoy, Lunes 7 de Julio del 2014

Aspectos Económicos

5- Interés de Deuda se Llevarán RD\$ 100,000 Millones en 2015.

El vicepresidente ejecutivo del Centro Regional de Estrategias Económicas, Ernesto Sleman, dijo ayer que el Gobierno tendrá que pagar en 2015 unos RD\$100,000 mil millones de intereses de los prestamos que ha contraído el Estado. El economista también señalo que las autoridades violentaron la Ley de Presupuesto General del Estado, la cual indica que el déficit para este año del sector público no financiero debía ser de US\$943 millones, lo que representa el 1.5 porciento del Producto Interno Bruto, pero terminará en alrededor de US\$2,000millones.

Fuente: EL Hoy, Jueves 17 de Julio del 2014

6- Minería Barrick Responsable del 55% del crecimiento del PIB

La empresa minera Barrick Pueblo Viejo fue responsable del 55.5% del crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) en el 2013. Sus exportaciones totales el año pasado fueron de US\$1,214 millones, generando ingresos netos para la República Dominicana por un valor de US\$815 millones. Según el estudio de impacto económico y social de Barrick Pueblo Viejo, realizado por la firma Analytica, la operación de la mina ascendió a US\$1,208.7 millones, con un aporte al crecimiento de la actividad económica de 2.24% el año pasado, más de la mitad del resultado global del 4.1% consignado por el Banco Central. Según los datos presentados ayer por la directora ejecutiva de Analytica, Jacqueline Mora, entre los años 2009 y 2012 la inversión de Barrick Pueblo Viejo, ascendente a US\$4,475 millones, y representó el 42.5% de este renglón en la economía dominicana. Mientras los aportes al Estado a través del pago de impuestos fueron US\$422 millones) entre 2009 y 2013, a lo que se suman US\$378 millones de desembolsos en el mismo período a la Tesorería de la Seguridad Social (TSS).

Fuente: El Hoy, Martes 8 de Julio del 2014

7 - Informe BC Refleja Economía Va con Equilibrio y Empleos.

Las cuentas fiscales dominicanas se están ajustando. Al mes de abril el Gobierno había operados prácticamente sin déficit fiscal, según el documento de política monetaria del Banco Central correspondiente al 30 de junio.

Mientras el Gobierno equilibra sus finanzas, la economía mantiene un ritmo de crecimiento mensual sobre el 5%, un dinamismo que está contribuyendo a mejorar las condiciones del mercado laboral. Según la encuesta laboral, que realiza el Banco Central, entre octubre del 2013 y abril del 2014 en el país se generaron 130,944 nuevos empleos netos. El informe expresa que en el periodo enero-abril, el gobierno ejecuto su presupuesto con un criterio de equilibrio "al registrar un pequeño déficit de apenas 0.1% del PIB"

Fuente: El Caribe, Martes 1 de Julio del 2014

8 – BC: Inflación Acumulada Primer Semestre fue 1.56%

El Banco Central de la República Dominicana informó que la inflación acumulada del primer semestre del año se ubicó en 1.56%, y la anualizada, medida desde junio 2013 hasta junio 2014, se colocó en 3.68%, bajando ligeramente con respecto al 3.70% registrado el pasado mes de mayo, lo que apunta a que el país terminará el año con la inflación dentro del rango-meta de $4.5\% \pm 1\%$ establecido en el Programa Monetario.

Asimismo, el Banco Central informa que la inflación del mes de junio, medida por la variación del Índice de Precios al Consumidor (IPC), fue de 0.02% respecto al mes de mayo del presente año.

Fuente: El Hoy, Viernes 11 de Julio del 2014.



En el transcurso del mes de Mayo el dólar estadounidense se ha mantenido entre los RD\$ 43.34 y los RD\$ 43.55 mientras que el euro se ha mantenido en RD\$59.00. En cuanto a la gasolina, el precio del galón Premium es de RD\$270.60 y el precio del galón regular era de RD\$254.40

Situación Macroeconómica

De acuerdo a la última cifra emitida por el Banco Central en el mes de Junio la variación porcentual del IPC fue de 0.02, por una base índice de 118.13 y un promedio a 12 meses de 3.68

Reservas Banco Central:

Activos internacionales brutos: US\$5,591.8 Reservas internacionales brutas: US\$4,961.5 Reservas internacionales netas FMI: US\$4.690.1

Mercado Mundial

Estos son los precios de productos de consumo mundial al término del mes de Junio del 2014.

Productos	Precios
Azúcar (US\$ x Libra)	16.62
Cacao (US\$ x Tons)	3177
Café (US\$ x Libra)	180.70
Petróleo (US\$ x Barril)	100.97
Oro (US\$ x Onza Troy)	1298.30
Plata (US\$ x Onza)	320.95

Tasa de Cambio & Precios de Combustibles"

10- Sin Ingresos No Recurrentes, Recaudación DGII sube 10.9%

Descontando los ingresos no recurrentes, las recaudaciones de la Dirección General de Impuestos Internos (DGII) durante los primeros siete meses del 2014 aumentaron en 10.9 %, mayor al crecimiento de la economía, lo cual revela el nivel de eficiencia con que se manejó la administración, revela un informe del organismo recaudador.

Incluido los ingresos no recurrentes, las recaudaciones crecieron en 15.4 %. En el primer semestre del 2014 los ingresos recaudados por DGII alcanzan los RD\$163,869.7 millones, esto representa un aumento de RD\$21,812.6 millones y un crecimiento de 15.4% en relación al mismo periodo del año anterior. Con respecto a la meta, la recaudación de enero – junio 2014 muestra un nivel de cumplimiento de 99.5%.

Fuente: El Hoy, 15 de Julio del 2014.

>Aspectos Políticos<

11- El PRSC se desliga del PLD; dirigentes seguirán en el Poder

El Partido Reformista Social Cristiano (PRSC), anunció su separación del Partido de la Liberación Dominicano (PLD), con miras a llevar candidaturas propias en las elecciones del 2016. El Presidente del PRSC, Federico Antún Batlle (Quique), anunció la decisión del Directorio Presidencial (DP), máximo órgano de dirección del PRSC, alcanzara su independencia política, desligándose del PLD con el propósito de trillar un camino propio

El Presidente del PRSC, aclaro que el hecho de que algunos miembros de ese partido estén en el Gobierno, definitivamente no compromete a esa organización.

El PRSC ha estado ligado al PLD y sus gobiernos desde 1996, cuando Joaquín Balaguer apoyo a Leonel Fernandez en la segunda vuelta electoral mediante la conformación de llamado Frente Patriótico

Fuente: El Caribe, Miércoles 2 de Julio del 2014

12- Tras Cinco Meses, RD y Haiti Continúan el Dialogo de Alto Nivel.

Luego de cinco meses de haberse encontrado en Jimaní, las comisiones de Altos Nivel de la República Dominicana y Haití se reunirán, por tercera vez, para continuar desarrollando los temas de la agenda bilateral, en esta ocasión en Juan Dolió, San Pedro de Macorís.

Después de la segunda reunión bilateral celebrada el 3 de febrero, muchas cosas ligadas al proceso de dialogo han pasado. El día 8 de mayo, cuando debió producirse el tercer encuentro binacional pospuesto en cuarto ocasiones, se realizo una reunión a nivel puramente ministerial simultanea en Santo Domingo y Puerto Príncipe. En ocasión los ministros de Industria y Comercio y de Salud de Republica Dominicana se reunieron con sus homólogos en Puerto Príncipe, mientras que la ministra de Turismo y el de Interior de Haití se encontraron con sus pares en Santo Domingo. En esos segregados encuentros se firmaron dos acuerdos; uno en materia de salud y otro en turismo. Además de seguridad fronteriza, narcotráfico y crimen organizado. También en ese lapso, el gobierno del presidente Medina puso en macha el Plan Nacional de Regularización de Extranjeros que ordeno ejecutar la sentencia 168-13 del Tribunal Constitucional que define los criterios para adquirir la nacionalidad dominicana, fallo que provoco divergencias entre las dos naciones y motivo el inicio, en enero, del diálogo binacional propuesto por el gobierno de Venezuela.

Fuente: El Caribe, Jueves 10 de Julio del 2014

13 - Ban Ki-moon Ve Positiva Política Regularización de Inmigrantes.

El secretario general de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Ban Ki-moon, valoró anoche como positiva la política de regularización de inmigrantes puesta en marcha por el presidente Danilo Medina y dijo que "es esencial que los gobiernos dominicano y haitiano cooperen estrechamente para proporcionar la identificación nacional para aquellos haitianos que viven y trabajan en la República Dominicana".

Fuente: El Hoy, Miércoles 16 de Julio del 2014.

>Aspectos Legislativos<

14- Los Comerciantes advierten sobre Proyecto de Ley.

El Clúster de Federaciones de Comerciantes alerto, que de aprobarse el proyecto de ley para el control de expendio, suministro y consumo de bebidas alcohólicas desaparecerías 40 mil colmadones.

Según la organización serian afectados también 12 mil colmadones dejando sin empleos unas 250 mil personas.

Fuente: El Caribe, Jueves 10 de Julio del 2014.

15 - Presidente Medina Pone en Vigencia Reglamento de Aplicación Ley 169-14.

El presidente Danilo Medina puso en vigencia ayer el Reglamento de Aplicación de los capítulos II y III de la Ley 169-14, la cual establece un régimen especial para personas nacidas en el territorio nacional inscritas irregularmente en el Registro Civil y sobre Naturalización.

La medida, contenida en el decreto 250-14, firmado por el presidente Medina y dado a conocer por la Consultoría Jurídica del Poder Ejecutivo, tiene el propósito de facilitar el proceso de naturalización a los nacidos en el país e hijos de personas en situación migratoria irregular, que habiendo nacido en territorio dominicano "no figuran inscritos en los libros del Registro Civil dominicano". *Plazo:* el articulo 3 establece que las personas interesadas en acogerse al proceso deberán dentro de un plazo de 90 días a partir de la fecha de entrada en vigencia del Reglamento. *Libre de Pago:* todas las gestiones y procedimientos relativos a la inscripción, regularización, migratoria y naturalización, están exentos de todo tipo de pago.

Fuente: El Hoy , Jueves 24 de Julio del 2014.

16- Experto Internacional Favorece que el País Adopte Reglas Fiscales.

El analista económico internacional Luis E. Loría favoreció que la República Dominicana, al igual que lo han hecho otros países, adopte reglas fiscales en el manejo de sus finanzas públicas

El analista explicó que existen cuatro tipos principales de reglas fiscales, clasificadas de acuerdo con el tipo de agregado presupuestario que busca restringir, que son: reglas de deuda, reglas de balance presupuestario, reglas de gasto y reglas de ingreso.

Fuente: El Hoy, 18 de Julio 2014.

Russin, Vecchi & Heredia Bonetti

Calle El Recodo #2, Edificio Monte Mirador Tercer Piso

Teléfono: 809-535-9511 Fax: 555-565-6649 E-mail: info@rvhb.com Web: www.rvhblaw.com Somos una firma de abogados pionera en el país en ofrecer servicios especializados en la comunidad de negocios interesados en la economía mundial, con los más altos estándares internacionales de eficiencia, probidad y sentido de excelencia profesional.

Además de que también somos una de las más reconocidas y experimentadas oficinas, dedicada a facilitar la radicación de inversiones extranjeras, y tenemos una bien ganada reputación de buen ciudadano corporativo por nuestra contribución al mejoramiento del clima empresarial y nuestro apoyo a la educación continuada de profesionales del derecho.